

Vorlage Nr. 229/11

Betreff: **Vermietung von E-Bikes zur touristischen Nutzung**
 hier: **Antrag der SPD-Fraktion vom 13. April 2011**

Status: **öffentlich**

Beratungsfolge

Rat der Stadt Rheine	07.06.2011	Berichterstattung durch:	Herrn Roscher Herrn Dr. Schulte-de Groot					
TOP	Abstimmungsergebnis							
	einst.	mehr.	ja	nein	Enth.	z. K.	vertagt	verwiesen an:

Betroffene Produkte

6501	Mobilitätsmanagement
------	----------------------

Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK

Klimaschutz

Finanzielle Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> einmalig <input type="checkbox"/> jährlich <input type="checkbox"/> einmalig + jährlich
<div style="width: 45%;"> Ergebnisplan Erträge Aufwendungen </div> <div style="width: 45%;"> Investitionsplan Einzahlungen Auszahlungen </div>
Finanzierung gesichert <input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein durch <input type="checkbox"/> Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt <input type="checkbox"/> Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt <input type="checkbox"/> sonstiges (siehe Begründung)

mittelstandsrelevante Vorschrift

Ja Nein

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Der Rat Stadt unterstützt den Antrag der SPD-Fraktion auf Vermietung von E-Bikes zur touristischen Nutzung an ältere und körperlich beeinträchtigte Menschen und beauftragt die Leitstelle Klimaschutz, gemeinsam mit der Radstation bzw. mit dem Caritasverband Fördermittel zur Anschaffung von 2 E-Bikes einzuwerben.

Begründung:

Auf den als Anlage beigefügten Antrag der SPD-Fraktion vom 13. April 2011 wird verwiesen.

Die Leitstelle Klimaschutz hat den Antrag geprüft und ist dabei zu dem Ergebnis gekommen, dass die Vermietung von E-Bikes zu touristischen Zwecken im Verbund mit den anderen Maßnahmen zur Förderung der emissionsfreien Mobilität in Rheine eine sinnvolle Ergänzung darstellt.

Da die technischen Einrichtungen zum Aufladen der Accus von E-Bikes in der Fahrradstation vorhanden sind und die Fahrradstation auch Fahrräder verleiht, hat die Verwaltung Kontakt zur Fahrradstation aufgenommen, die bereit wäre, die E-Bikes unterzustellen, zu unterhalten und zu vermieten.

Da für die Anschaffung der E-Bikes keine städt. Mittel zur Verfügung stehen, wird sich die Leitstelle Klimaschutz gemeinsam mit der Radstation Rheine bzw. dem Caritasverband Rheine um die Einwerbung von Fördermitteln/Spenden kümmern.

Anlage:

Antrag der SPD vom 13. April 2011